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歳末夜回りの報告 
揃いのユニホームで回りました

（延べ８１名参加） 

日
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行うより緊張感もあり良かったと思

います。 
 私達の町は、犯罪発生率は低いと

われておりますが油断する事無く、 
災、防犯の絆を一層強くして私達

町は私達で守るよう皆で努力して

きましょう。     （石原） 
参加感想を裏面に掲載しています。     

町会としましては、共同購入を斡旋

するか、各家庭自身で購入されるか

現在検討中です。もし各家庭自身で

購入の際はメーカー、寿命年数を良

く見て購入されることをお勧めしま

す。          （北村） 

住宅用火災警報器 
町会として共同購入は検討中  

                                    ―文京区「補助はやらない」― 

2400 円、2600 円）、家電量販店 オ

リンピック、多慶屋（1800 円～）と

有りなお、１家庭数個必要です。 

 

肺炎球菌ワクチン接種 

さらに住みよいまちづくりに向かって 
会 長  中島 幸夫 

 

しょう。けますようあらかじめお願いいたします。１点は過去
言
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歳末夜回りメゾン文京の前にて 

警察と消防署が激励にみえる 
歳末夜回りを、12 月 25 日より 6
間延べ 81 名（内子供さん 20 名）

ご参加により無事に実施する事が

来ました。寒い中ご参加頂きまし

皆様に感謝いたします。 
今回から、防災部の尽力により防

ユニホーム（大人用 10 着）が準

されました。皆さんで揃いのユニ

ームを着て回りましたが、私服で 

町会員の皆様は、既にご承知とは思

いますが、12 月 25 日号の区報等で

もお知らせの様に22年4月1日から

すべての住宅に設置が義務となりま

した。 

警報器の種類（煙式、熱式、複合型）

寿命 5年、10 年と有り価格も色々で

す。 

例えば、警報器販売店（煙式１個

 

飛脚便 38 便で

り、当町会として

で取り上げられて

チン接種に公的補

にしました。9 月

との懇談会で、中

したところ「文京

ない」との返答だっ
中町会の皆さん新年おめでとうございます。『飛脚

便』の発行期日の関係でいささか遅まきではございま

すが、まずは、新年が皆さんにとって健康で幸多き年

でありますように祈念いたしますとともに、旧年中の

多大なご協力に厚くあつくお礼申しあげる次第です。

本年も役員一同気持ちを新たに、「住みよいまちづく

り」に向かって努めてまいりますので、どうぞ引き続

きお力添えを賜りますよう心よりお願い申しあげま

す。中町会は、本年も防犯・防火・防災・親睦交流の

諸活動を大切にして継続してまいりますが、当面、次

の２点を重点活動とすることについてご理解をいただ
２年間にわたり暫定的に試行してま 
いりました町会費の減額(年間 6000 
円を 4800 円に)を総会でのご協議を経て正式に定

め、活動内容を損ねることなくご負担の軽減を図る

ことにいたします。第２点として、今年の祭礼(本祭

り)は、前回の“神輿は町会員の肩で”の合言葉を生

かして、会員間の絆を強める機会として、また、若

者との交流、若者に町会を知ってもらう絶好の機会

として実施することにいたします。 
本年も景気面を中心に厳しい年になりそうです。ぜ

ひともお互いに力を出し合って乗り切って行きま
お知らせしたとお

文京区に対し報道

いる肺炎球菌ワク

助を要望すること

末に行われた区長

島会長が要望を出

区はやるつもりは

たとのことです。 



お座敷小唄のメロディーで唄

います。          

   「ボケない小唄」 
1.風邪も引かずに転ばずに

腹 8 分目で ぬる湯好き

頭と足腰 良く使い 
早寝早起き ボケまぁせん 

2.ゴルフに散歩ハワイアン

テレビ体操 太極拳 
ゲートボールに 寺めぐり

体力つければ ボケまぁせん

3.唱歌に童謡 囲碁・将棋

演歌懐メロ カラオケで

植木に菜園 草花に 
趣味を持つ人 ボケまぁせん
                    

新年会の席上、みんなで歌っ

た「ボケない小唄」が好評でし

たのでここに紹介します。前日

の１月 15 日の朝日新聞「声」

欄に掲載されていたものです。

11 月 27 日 1
おめでとうございます。 

諸会費・町会負担金の支出状況 

12/7 歳末助け合い募金 20,000円 

12/13 渋木追分町会長父君葬儀生 

花代        5,000円 

12/27 本郷消防署第3分団21年度 

協力費        15,000円 

1/14 町連新年会(2名)  10,000円 

1/16 第3分団新年会(2名)10,000円 

1/26 向丘地区町会連合会町会長新 

年懇談会       

1/28 本富士防犯・交通安協合同「新

年会」 

2/3 根津神社「節分祭」：年男年 

   女自由参加(7,000 円)祭事部 

2/13 第６回「役員会」：地域セ 

定 ンター1F 19：30～ 総務部 

3 月中旬 新入学児童お祝い:該 

当児童に祝い品贈呈 婦人部 

3 月中旬 第４回「部長会」：決 

算予算審議 地域センター1F 

19：00～     総務部 

3 月下旬「役員慰労懇談会」: 

    地域センター2F 19：00～ 

            ４班

         平成

                した。2
が、ご町

いただい

した。感

ていただ

文恵『ちょっと寒かった

まで気づかなかった

か！と思いました。

穂恵『とても楽しかった

んからはうるさいと

お菓子をたくさんも

 まだまだ知らないことば

っております。今後とも

               厚生部・総務部 

 

五町会合同防災訓練 
当町会より 12 人参加 

11 月 22 日 10：00～12：00 文京 6 

中で 21 年度の防災訓練が行われ､ 

消火や地震体験等を行いました｡ 

訃  報 

11月 23日 1班 花岡和子様 82才
「夜回りに参加して」 

 神田橋恵里子 文恵（小 4）穂恵（小 1） 

21 年の歳末、三女と四女が夜回りに参加しま 
年前にこの地域に引っ越してきたばかりです 
内の皆様に親切にしていただき、おだてて 
て、やる気満々の数日間を過ごしておりま 
謝しつつ、娘たちの感想を以下に述べさせ 
きます。 
けど、おもしろかったです。細かい道や今

看板などがあり、こんなところがあったの

』 
です。大きな声を出してお母さんやお姉さ

言われたけど、皆からはほめられました。

らえてうれしかったです。』 
かりですが、多少でもお役にたてればと思
よろしくお
願いいたします。 
今後の行事予
祝 結婚 
0 班 橋本 淳様 
町会新年会楽しく開催 

小正月 1 月 16 日森川町鳳明館 
別館にて 16 名の参加者で中町会 
新年会を開催しました。 
 会場の玄関口は純和風で右手に 
大きな帳場があり懐かしいものでした。 
 会長より今年は政治、経済とも難しい年になると考えますが、町会活動

に皆様の協力をよろしくお願いしたい旨の挨拶がありました。宴会となり

皆様と四方山話に花が咲きました。最近の話題ではカリブ海の島国ハイチ

の大地震が話題になり、東京直下地震に見舞われてもおかしくないとの関

係当局の見解もあり、町の防災体制は近隣の連絡強化が大切なことなども

話し合いました。そしてクイズ、花の名ビンゴ等も楽しみました。今回の

出席の方の平均年齢は？のクイズがあり、正解は 67.8 歳でした。若い方々

に是非参加いただき楽しい会にしていきたいと思いました。 
（７班 塚本 隆）
衷心よりお悔やみ申し上げます 


